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Monthey, le 14 décembre 2022 

Le secrétaire : Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale à 17h15. Il remercie les nombreux membres présents. Cela 
montre que notre club est bien actif et que les gens ont du plaisir à participer aux activités. 

25 membres sont présents : André Duperret, Anselme Winiger, Bastien Borderieux, Bernard Frenoux, 
Bruno Servajan, Claude Vionnet, Daniel Bovet, Emmanuel Mottiez, Fetsum Estifo, Francis Pilloud, 
Frédéric Monnat, Georges Oguey, Georges Rey, Gérard Chervaz, Gérard Maret, Guilhem Coussanes, 
Laetitia Michellod, Marcello Urgese, Michel Winiger, Rémy Hemelaere, René Gabioud, Sébastien Raoul, 
Serge Garny, Stéphane Donnet, Steve Eggenberger. 

20 membres se sont excusés : Christine Oguey, Christophe Allemann, Christophe Trochet, Claude 
Richoz, Dominique Farquet, Els Leemans, Fabien Décaillet, Flaviano Rigamonti, Georges Aebi, Gilles 
Chervaz, Jérémy Charpigny, Jérôme Saillen, Jérôme Wenger, Julien Zofra, Marika Szadeczki, Nadine 
Grandjean, Patrick Zeiter, Pierre-Yves Sauvageat, Sylvie Barlatey, Victor Martinet. 

 

2. Approbation du dernier PV 

Aucune remarque n'est formulée sur le PV de l'assemblée générale 2021. Il est accepté à l’unanimité 
par l’assemblée. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Frédéric remercie les coordinateurs sans qui les sorties ne pourraient avoir lieu et qui prennent de leur 
temps pour les organiser. 

Il nous résume les activités du club de l'année 2022. 

Cette année, la première et la dernière sortie ont regroupé le plus de membres. A savoir la formation 
avalanche sur le terrain et la sortie rando à Malatraix avec au moins 10 personnes. 

De manière globale, il y a eu plus de participation en hiver (un peu moins de 60) qu’en été (une 
quarantaine) cette année. Il y a eu quelques annulations, 2 en hiver pour cause de météo et 2 en été. 

Dimanche 9 janvier : formation avalanches avec 11 personnes. Georges O. & R. ont proposé à 
nouveau la formation avalanche en 2 parties. La partie théorique en salle n’a pas pu avoir lieu à cause 
des restrictions COVID. Elle a été partiellement intégrée à la partie pratique du dimanche. Un peu de 
théorie à la cabane puis on monte à l’alpage de Dravers pour manger et faire la partie pratique, séparé 
en 2 groupes. Durant la montée, exercice pratique de conversion pour les débutants. 

Dimanche 16 janvier : initiation ski rando à Savolaire avec Bruno, 4 personnes. Conversions dans peu 
de neige, au soleil, température agréable et descente dans la poudreuse. 

Dimanche 30 janvier : ski rando au Châtillon du Tarent avec Georges O., 10 personnes. Montée dans 
la brume, peu de neige, mais bonnes conditions néanmoins. Couteaux bienvenus pour certains. Julien 
et Christine filent au col du Tarent, le reste va au sommet. Neige dure à la descente, arrêt à la buvette 
de Pra Cornet. 
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Dimanche 6 février : raquettes au Mont de l’Arpille avec Bastien, 4 personnes. Température agréable, 
pas trop de vent au sommet mais qui se renforce au retour. Jolie boucle depuis Ravoire avec le retour 
par les paravalanches 

Dimanche 13 février : ski rando à la Tête à Josué avec Francis, 5 personnes. Frais au départ à l’Etivaz 
(-7°C), jolie montée assez efficace au début, puis descente dans la poudreuse pour la première partie. 

Mardi 15 février : raquettes et ski rando à Valerette avec Bruno et Alice, 9 personnes (5 à ski et 4 en 
raquettes). Montée traditionnelle du soir pleine lune à Valerette, organisée par Bruno à ski et Alice en 
raquettes. Une personne rebrousse chemin à Chindonne accompagnée par Alice, les autres filent au 
refuge pour la fondue (apéro avant et pousse fondue …). Descente dans une belle poudreuse. 

Dimanche 20 février : ski rando à la pointe de Drône annulée cause météo. 

Dimanche 27 février : ski rando à la pointe de Pavis avec 5 personnes. Beau temps. 

Dimanche 13 mars : ski rando au col de Bérard (en remplacement du Bel Oiseau) avec Georges O., 6 
personnes. Depuis le Buet. Soleil, puis se couvrant durant la journée. Beaucoup de vent au col, on 
mange juste derrière le col. Passage un peu délicat avec peu de neige au début, il faut bien viser en 
redescendant pour rester sur la neige.  

Dimanche 27 mars : ski rando au Six Blanc de Ferret avec Georges R., 5 personnes. Longue très 
longue approche depuis la Fouly. Montée finale en bonne condition, pas besoin de couteaux. Ski laissés 
au col pour aller au sommet. Petit pique-nique puis descente dans des conditions moyennes (carton, 
puis plutôt neige dure mais OK). On enlève les skis quelques fois au retour. 

Dimanche 10 avril : ski rando au Bonhomme du Tsapi de nouveau annulée. 

Samedi 7 mai : rando pédestre à Prabé avec Georges O., 5 personnes. 

Samedi 21 mai : technique VTT avec Georges R., 4 personnes. Au Vita d'Aigle. 

Samedi 11 juin : ouverture du Chalet avec René, Roland et ses 2 petits-enfants. Manque de main 
d’œuvre pour les travaux (ramonage). 

Dimanche 26 Juin : rando pédestre au Diabley avec Bastien, 2 personnes. Boucle depuis l’alpage de 
Plex, passage par la fontaine à Moïse, l’Au d’Arbignon et la cabane du Demècre à la montée, retour par 
les anciennes mines de la Méreune. 

Dimanche 7 août : rando pédestre à la Quille du Diable avec Bastien, 7 personnes. Depuis le col du 
Sanetsch, montée sur les lapiaz et la pierraille pour arriver de l’autre côté du refuge de l’espace, retour 
par la cabane de Prarochet. 

Week-end 20-21 août : escalade à la Wiwannihütte annulée cause condition du coordinateur. 
Remplacé par une sortie longue voie avec Georges R, mais pas d’inscrits. 

Dimanche 28 août : via ferrata des Dames Anglaises avec Francis, 2 personnes. Longue traversée 
depuis le col du Pillon pour rejoindre la cabane de Pierredar, puis jolie VF où il faut un peu grimper dans 
le rocher, arête facile. Puis on fait le pont suspendu avant le retour en télécabine.  

Dimanche 4 septembre : journée au chalet avec Gérard C., 7 personnes. Traditionnelle sortie famille 
organisée par Gérard au chalet d’Amont. Clôture démolie avec 1 vache sur la terrasse. 

Samedi 10 septembre : via ferrata du Rocher Jaune aux Diablerets annulée à cause de travaux. 

Dimanche 2 octobre : VTT dans le Val Ferret avec Fabien, 5 personnes. En remplacement de la 
Rinderhütte (neige), sentiers un peu exposés, passage au pied de la dalle de l’Amône, beau temps. 
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Dimanche 16 octobre : rando pédestre à Malatraix avec Bruno, 9 personnes. Randonnée facile mais 
avec une vue fantastique sur le Léman, les tours d’Aï et de Mayen ! On distingue une highline entre les 2 
tours d’ailleurs. 

Sorties grimpes des mardis, avec Georges R (Frédéric blessé), de fin avril au mois d’octobre. Sites 
variés, St-Triphon, Verrossaz (Moulin), Dorenaz (Rond-point et Carrière), Mieville, Eole, Aigle, St-
Maurice, Verchiez, Villeneuve. Jusqu’à 5 personnes ! En moyenne 2 à 4 personnes du club ont participé, 
pas de sorties en commun avec le CAS. Quelques dates ont été annulées à cause de la météo. 

Le résumé détaillé ainsi que les photos de la plupart des activités se trouvent sur notre site Internet. 

 

4. Admissions, démissions 

Depuis la dernière assemblée en 2021, nous avons : 

9 admissions : Bernard Frenoux, Fetsum Estifo, Guilhem Coussanes, Jérémy Charpigny, Julien Bergès, 
Marika Szadeczki, Shaban Gjocaj, Steve Eggenberger, Victor Martinet 

8 démissions : Anselme Winiger, Joël Mariaux, José-Manuel Duarte, Michel Winiger, Olivier Hartmann, 
Serge Garzoni, Stéphane Roch, Turan Eslanloo 

L’effectif de notre club est toujours bien étoffé et se trouve à 56 membres à ce jour. 

 

5. Rapport de la caissière et des vérificateurs 

Notre caissière, Laetitia, nous fait le compte-rendu des comptes qui se résument ainsi : 

L’exercice 2022 se solde par un bénéfice de SFr. 1'637.55, avec des entrées de SFr. 3'522.00 et des 
sorties de SFr. 1884.45. Le solde à ce jour est de SFr. 20'335.85. L'investissement total pour le chalet se 
monte à 20'117.85. 

Le bilan est donc toujours très bon malgré les indemnités pour les déplacements lors des sorties en 
plus. La location et l'assurance du chalet seront payées début 2023. 

Nous bénéficions toujours d’une subvention de SFr. 1'100.- allouée par CIMO, au nom des cinq sociétés 
du site. 

Bastien, vérificateur des comptes avec Rémy, remercie et félicite Laetitia pour la bonne tenue des 
comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est fait à l’unanimité par l’assemblée. 

Frédéric présente une estimation du budget 2023 : 

- Recettes : 3200.- (2000.- cotisations, 1100.- subvention CIMO, 100.- location chalet) 
- Dépenses :  3500.- (1000.- chalet (location + assurance + 500.-), 2200.- sorties, 300.- matériel) 
- Bilan :  300.- de déficit 
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6. Chalet d'Amont 

Comme Roland est absent, Frédéric nous résume les informations pour le chalet. 

Pour rappel : 
 Contrat de 33 ans (1er juillet 2021 au 30 juin 2054) aux mêmes conditions que précédemment. 

(300.- par an). Nous sommes responsables de l’entretien du chalet afin de le préserver de toute 
dégradation. 

 La location de 2021 nous a été offerte. 
 La location de 2022 n’a pas encore été reçue.  

 
 Nous devrons faire une assurance pour couvrir notre matériel (le contenu du bâtiment). 

o Le bâtiment (Immobilier) est assuré par la commune. 
o Une offre de la Mobilière reçue pour 197.50 pour une couverture de 40'000.- 
o Après contact avec Helvetia qui couvrait anciennement le chalet, demande de la valeur 

assurée par la commune. Je n’ai pas eu de réponse et vais demander une offre 
comparative à Helvetia. 

o Il faudrait faire un inventaire de notre mobilier et se renseigner si le transport est couvert. 

Pour 2023, il faut prévoir les frais suivants :  
- Remplacement de la clôture. Deux fils électrifiés suffisent car il n’y a plus de moutons. 
- Remplacement du (très) vieux panneau solaire. Gérard C. s’en occupe. 

Après discussion, l’assemblée accepte ces investissements. 

Il faudra prévoir des frais d’ici quelques années, entre autre du bois à héliporter. 

Il manque de main d'œuvre pour l'entretien lors de l'ouverture du chalet (Clôture, ramonage, etc.). Il 
faudrait informer les membres différemment lors du rappel de cette activité. 

 

7. Election du comité 

Les membres du comité ne sont pas démissionnaires et sont réélus à l'unanimité par l’assemblée. 

Afin d'assurer la rotation, Rémy Hemelaere, vérificateur des comptes, est remplacé par Emmanuel 
Mottiez. 

 

8. Programme des activités pour l’année 2023 

Le programme est présenté en détail par les coordinateurs. Il est autant fourni et varié que d'habitude. 
Merci à tous les coordinateurs, grâce à qui nous avons de nombreuses belles sorties. 

Toute personne qui désire organiser une sortie, même hors programme, peut contacter Bruno qui 
enverra alors un mail à tous les membres. Alice s'est déjà proposée pour d'éventuelles sorties raquettes. 
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9. Divers 

Promotion du club : 
Comme ces dernières années, Bruno fera éditer une InfoSite mi-décembre afin que les éventuels 
nouveaux membres puissent démarrer les activités début janvier. 

Participation du club pour les activités : 
Pour rappel, le club prend en charge la verrée après chaque sortie, la fondue lors de la sortie pleine 
lune, la sortie famille au chalet, le repas annuel des coordinateurs, l'agape qui suit l'assemblée générale 
ainsi que la participation forfaitaire aux déplacements pour ceux qui le désirent. 
Le coordinateur doit penser de proposer d'indemniser ceux qui prennent leur voiture et transmettre le 
montant à Laetitia. 

Site Internet : 
René est remercié pour tout le travail effectué pour notre site Internet. 
Cette année, il manque des comptes rendus de sorties. Ce serait bien qu'un participant à chaque 
activité, coordinateur ou autre, fasse un résumé, même bref. 

Matériel : 
Georges O contrôlera l'âge du matériel de via ferrata afin de voir s'il faut le remplacer. 
Il est rappelé que le matériel du club est à disposition gratuitement dans une armoire au sous-sol du 
bâtiment 312 (restaurant) côté lac. Il faut demander les clés "312 Musique" au portier de 7h30 à 11h30 
et de 13h00 à 17h00 du lundi au vendredi. Il y a une clé pour entrer dans le bâtiment et une clé pour 
notre armoire (avec étiquette "Club Alpin"). Ne pas oublier pas de noter les sorties et les retours sur la 
feuille à disposition dans l'armoire ! 

Sauvegarde des fichiers : 
Bruno fait remarquer que tous les fichiers du club sont sauvegardés uniquement individuellement, par 
les membres du comité qui les gèrent. 
Afin d'en assurer la pérennité et la transmission éventuelle, il achètera un disque externe sur lequel tous 
ces fichiers seront copiés annuellement. Il sera stocké dans l'armoire du matériel du club. 

Diaporamas : 
La soirée se poursuit par un magnifique diaporama des activités 2022, préparé par Bruno, et 
accompagné de plats valaisans et boissons. 

 


